

千秋だより

※ 発行者
千秋町連区地域づくり協議会
千秋町佐野字郷前2762番地
電話28-9010

新年度に向けて 各部会開催される

千秋町連区地域づくり協議会

千秋町連区地域づくり協議会では、2月18日の生活環境部会を皮切りに、28日までの間に安全安心・福祉・健全育成・地域振興・広報の各部会が開催された。

部会では、今年度の総括と来年度の事業計画・予算要求についての意見交換がなされた。部会での意見は役員会にかけられ、4月に開催予定の総会にて審議される予定。



パン作りに挑戦

1月22日午前10時から千秋公民館実習室において、公民館成人学習部の主催で今年度最後の趣味教室が開催された。参加者は21名。講師に湯地ケイ子さんを迎え、内容は、①ソーセイジとチーズのモーンパン②南瓜とさつま芋のバターケーキ③五平餅④苜と山芋のころろ汁



の4種類の調理体験。多くの女性に混じって参加した男性は「初めての体験で難しかったが、皆と一緒に作れて楽しかった。また、このような機会があれば参加したい。」とのこと。短い時間での調理とあって忙しく時間が過ぎたが、思った以上の出来栄えに感激。舌鼓を打ちながらの試食を楽しみ、好評のうちに終了した。

手作りケーキをホット一息

1月24日午後1時30分からハルシークッキング教室において、公民館女性学習部の主催による今年度最後の女性学級が開催された。参加者は24名。長谷川龍男氏に講師をお願いして、おせち料理に続く第二段で今回はロールケーキ作り。



昔ながらのスイスロールとは違ってふんだんに用意された果物を生クリーム合わせて一気に巻く。出来栄えはまさにシンデレラロール。紅茶との相性もバッチリで試食後には自作のケーキ1本を箱に詰めて持ち帰り。参加者たちの家族との温かい団欒が目に見え、浮かぶようであった。

見た 子どもたちの表現力

千秋小学習発表会

1月28日(土)に、学習発表会を行いました。お父さん・お母さん・おじいちゃん・おばあちゃん、地域の皆様など、大勢の方にご来校いただき、ありがとうございました。

今年は、「伝えようやる気や笑顔 みんなの絆」のテーマで臨みました。どの学年の児童も学習したことを一生懸命伝えようとしていました。

保護者の皆様には、わが子の成長を十分に感じ取っていただけたように思います。



5年「千秋新聞社」

学習発表会で学んだことをこれらの学習に生かせるよう指導していきます。



ぞうれっしゃがやってきた(6年)

千秋南小学習発表会

「かいつぱい表現しよう」で「心で表情で」のテーマのもと、2月4日(土)「学習発表会」を開催しました。保護者の皆様や地域の皆様、御高覧、ありがとうございました。

「さんびきのやぎのがらがらどん(1年生)」「スイミー(2年生)」「化かしっこな〜し(3年生)」「クサイリルを探せ(4年生)」「100万回生きたねこ(5年生)」「ぞうれっしゃがやってきた(6年生)」を劇や合唱で発表しました。

三学期に入ってから約一か月という短い準備期間で、しかも、かぜのはやる中、短い時間でしたが、自分たちで考えた方法で、一人一人が一生懸命表現をすることができ、個性を十分に発揮することができ、充実した内容となりました。

千秋東小学習発表会

1月28日(土)に、学習発表会を行いました。「伝えよう 学んだこと 体験したこと」をテーマに、どの学年も自分たちの持てる力を十分発揮し、表現することができました。ご参観いただいた方



6年「アリババと40人の盗賊」

々からは「子どもたちが頑張っていて感動しました。」「わが子の成長をうれしく思いました。」などの感想が寄せられ、学校全体で充実感を味わうことができました。これからも温かいご支援とご協力をお願いします。

龍光寺で恒例の節分祭

1月29日(日)午後1時から金剛山龍光寺(佐野)において節分祭(豆まき)が開催された。



今年も何年や還暦を始め、無病息災・家内安全・交通安全・商売繁盛などを願って祈禱を申し込んだ老若男女が袂姿で特設舞台から「鬼は外」と豆やお菓子をまいた。舞台の下には、大勢の参拝者で賑わい、ビニール袋やダンボールを利用して「福」をたくさん集めた。

待望の信号機設置

羽根地内に待望の押しボタン式信号機が設置された。場所はN111西日本一宮羽根ビルの前。児童・生徒の通学路となっており事故の多発地帯であったため、長年に亘る要望が実ったもの。羽根地内としては4機目。

2月9日午前10時に地元役員らが出席して点灯式を行い、交通安全を誓った。

保健室から

「学校保健委員会で 広げよう、健康の輪」

学校保健委員会は、学校・保護者・地域が一緒に子どもたちの健康について情報交換をし、協議することを目的に行います。皆様とともに子どもたちの健康を考える有意義な機会になるよう、努力しています。三学期に小学校で開催した様子を紹介します。



「親子歯磨き」

千秋小 1月12日

一年生親子で、上手な歯ブラシの使い方を練習しました。磨けているつもりでいたのに、染めだして赤くなった驚きとともに、「おうちでも、がんばろうね」と確認する姿が多く見られました。

養護教諭の歯科状況報告や、歯科医から咀嚼の大切さについての講話もあり、毎日の生活習慣がよい歯をつくり、生涯の健康につながることを確認できました。

「健康と排便」

千秋南小 1月12日

2学期に全児童に実施した排便指導と「うんこアンケート」の結果について、養護教諭が報告をしました。また、薬剤師からは、「便秘のお話」と題して、便秘の問題点や食生活の話、特に食物繊維の上手な摂り方や朝ごはんの大切さについて話を聞きました。保護者からは「子どもたちの食習慣や生活習慣を見直す良い機会となりました」などの感想をいただきました。



「タバコっていったい なんだろう」

千秋東小 2月2日

六年生が講師の先生から、タバコの模型を用いて、依存性や体に及ぼす影響についてお話を聞きました。また「広告などのイメージに惑わされないこと、正しい知識を持つこと、地域が協力すること」を学び、タバコの害を伝える各国の「マージナル」等の豊富な資料から、児童も考えながら、真剣に学びました。





110警察署

からのお知らせ

皆さんの情報が犯人逮捕につながります！

あれっ！ いつも見ぬ顔？ 知らぬ顔？

迷わず通報！ きっと役立つ、あなたの直感！

窃盗犯の現状

平成23年の1年間に千秋町地内で発生した窃盗犯被害は、152件(昨年比23件増)であり、その内、

- 侵入窃盗被害は、45件(昨年比4件増)
- 自動車関連窃盗被害は、65件(昨年比33件増)

(内訳)

- ・ 自動車盗被害 18件(昨年比13件増)
 - ・ 車上ねらい被害 27件(昨年比14件増)
 - ・ 部品ねらい被害 20件(昨年比6件増)
- となり、他の地域とは逆に一昨年に比べ増加しています。

皆さんの大切な財産を狙うドロボウの被害は、皆さんの身近で昼、夜となく発生し、「私には関係ない話」では済まされなくなっています。

こんな時は、すぐ110番

- 見知らぬ人が住宅街で付近の様子を窺いながらうろついている
- 留守の隣家で窓ガラスの割れる音がした
- 留守の隣家で物音がする
- 隣家の飼っている犬が異常な吠え方をしている



- マンションの通路で、2〜3人が周囲の様子を窺っている
- 見知らぬ車がエンジンを掛けたまま、いつまでも停まっている
- 駐車車両の中をのぞき込んでいる
- 深夜に閉店しているはずの店の中で懐中電灯がちらついている(人影がある)
- パトカーに追われている人が、隣家の庭に逃げ込んだ

ときなどは、そのままにすることなく、不審者の顔や服装、車などの特徴を覚えて、できるだけ早く110番してください。

被害現場はそのままに110番

被害現場には、犯人に結びつく資料が多く残されています。不幸にも被害に遭われた場合は、犯人検挙のために、できるだけ現場はそのままにして、すぐ110番してください。

千秋町交通安全会がおくる

プレゼントクイズ

好評につき、今回も人気のあるパズルゲーム(やさしいナンプレ)をプレゼントクイズとしてお届けします。楽しく解けるナンプレに挑戦してください。

★ルール

全てのタテ・ヨコ・太枠内に1〜9が一つずつ入るように、数字を記入してください。

★賞品

正解者の中から抽選で30名の方に、警告灯、マグネットなど便利な機能を備えたLEDライトを差し上げます。



なお、当選者の発表は賞品の発送をもってかえさせていただきます。



★応募方法・締め切り

この用紙、またはコピーしたものに記入し、お名前とご住所を下段に記入して3月11日(月)までに、FAX(76-0099)または千秋町出張所にご持参ください。

		7		6		9		4
5	6	1	9		7	2		
				5			6	1
	5	3						
			6		5	8	7	
8		6			2			
				2				9
		5		1	9		2	7
9	2		3			5	1	

お名前

ご住所